

大阪労連 雇用とくらしを守ろう ニュース

NO. 5

大阪市北区錦町2-2 国会会館1F 全大阪労働組合総連合

TEL 06-6353-6421 2009・7・15

大阪労連青年部、JR環状線全駅で最賃引き上げ宣伝



09年度の最低賃金の引き上げ議論が始まる中、全大阪労働組合総連合青年部のメンバーが、予想される引き上げ後の額(時給765円)に基づいた生活を1ヶ月体験。「さらに金額をアップしなければ生活はできない」として11日、JR大阪環状線全駅でビラを配り、時給1000円以上とするよう訴えた。(「読売新聞」7/11夕刊より)

府職労が働くルール署名行動で対話

— 怒りをぶちまける人、子どもの将来を心配する人などなど207筆 —

府職労は、7月11日(土)の午前11時から京橋で働くルール署名行動を行ないました。

32名が参加し、1時間で207筆の署名を集めました。

ある男性は思いつめたような表情で近づき署名しながら「小泉、竹中さんが日本をめちゃくちゃにした。今でも『小泉さ～ん』とか聞くと信じられへん!大阪府民はなんで橋下知事をのさばらしているのや!真夜中に高校生とのやりとりを見てすごく腹が立った。なんで昼間に放映せんのか!マスコミもおかしすぎる。」など怒りをぶちまけ、熱心に聞いていると最後に黙って握手を求めて去って行きました。若い女性は「名古屋からやけど」と言って署名してくれました。「愛知もトヨタの非正規切りで大変ですよ」と言うと、「実は自分も職をさがしている」と。「あなたみたいな若い優秀そうな人をそんな状態にしている社会がおかしい」と言うと、少し涙を浮かべながら去って行きました。

もう一人の男性も「自分も同じような状態だったからわかる」と言って署名してくれ、違う年配の女性は「娘が派遣労働者で大変、今は自分がいるから暮らしていけるけど」と。こちらが「若者がまじめに働いても自立して生活していけない社会がおかしい」と言うところ共感し、「いっぱい言いたいことあるねん!頑張ってや!」と言いながら去って行きました。ある青年も「自分も今非正規。派遣だった後、契約社員になって1年余りになる」と言って署名。「困ったことがあれば相談して」とティッシュを手渡すなど、対話が進みました。